

A.C.H.

Association Cyclotouriste Hérouvillaise



02.31.95.68.45 / 06.98.34.18.14
chaussepied.michel@hotmail.fr
327 Quartier des belles portes
14200 Hérouville-St-Clair
daniel.fiant@wanadoo.fr
06.08.42.02.29



N° Fédéral: 07233

N° SIRET: 48870404000010

Le 26 août 2019

Discours du président de l'ACH pour les randonneurs de Paris-Brest-Paris

Le PBP, et l'ACH c'est déjà, presque, une longue et belle histoire. En effet, depuis 2004, date de création du club, à chaque édition PBP randonneurs, il y avait des membres de l'ACH (2007-2011-2015-2019) et 2 participations sur 3 au PBP audax (2006 - 2011).

12 PBP ont été effectués depuis la création du club par 9 de ses licenciés :

Véronique MARTIN (Randonneurs 2011)
Jean-François VANTAN (Audax et Randonneur 2006 - 2011)
Jean LOUVEL (Audax et Randonneur 2011 - 2015)
Fabien BRARD (Audax - 2011)
Laurent SAM (Randonneur - 2015)
Michel GUERARD (Audax - 2006)
Vincent LION (Randonneur - 2019)
Freddy LEVEE (Randonneur - 2019)
Michel CHAUSSEPIED (audax 2006)

et pour info, dans une vie antérieure, avant d'être à l'ACH

Bernard JUNI (3 randonneurs - ASPTT Caen).
Michel CHAUSSEPIED (1 randonneur -ASPTT Caen et 1 audax Blainville/Orne).
Yannik GERNY (1 randonneur tandem - Handuo).

Il se pourrait, que nous soyons le deuxième club "fournisseur" derrière l'ASPTT Caen au moins sur la place de Caen, voire du Calvados.

Voilà pour la petite histoire qui devient grande et qui n'est pas finie.

On ne sait pas de quoi demain sera fait mais aujourd'hui, ce soir, nous sommes réunis pour féliciter, honorer, applaudir Vincent et Freddy, pour leur formidable épopée.

Il faut préciser qu'il leur a d'abord fallu passer les épreuves des qualificatifs, qui ont commencés en février avec un 200km puis ont suivi le 300, le 400 et le 600, ce qui leur vaut le titre honorifique de super-randonneur, puis de se maintenir au sommet de la forme sans s'épuiser. Je puis vous assurer que ce n'est pas une petite affaire tout ça.

Je ne sais pas s'ils en referont d'autres..., mais je suis sûr qu'ils se souviendront de leur premier toute leur vie, jusque dans les détails et que tous les 4 ans ils y penseront.

Avant de finir, et de trinquer avec eux, je voudrais associer une personne à leur performance. En fait ils sont 3 à avoir fait le PBP 2019.. Magalie, l'épouse de Vincent était sur la route du début à la fin, avec sa voiture, à chaque ravitaillement, pour l'intendance, elle était aux petits soins, elle n'a pas plus dormi que Vincent, sans compter les semaines et les mois qui ont précédés. Il faut les supporter les candidats au PBP, croyez moi. Alors je crois qu'on peut applaudir très fort Magalie.